



Catalog No.	LOCTITE	Contents	Type
SM 1306	7063	150	SD



Reinigung und Aktivierung steigern die Qualität von Dicht- und Klebeverbindungen.  
*Cleaning and activating will increase the quality of seal- and bonding-fasteners.*

LOCTITE	Inhalt Contents	Inhalt Contents	Inhalt Contents	Inhalt Contents	Schnellreiniger	Cleaner
7063	 150 ml = SD 4,86 €	 400 ml = SD 9,63 €	 400 ml = PS 9,63 €	 10 l = B 114,26 €	<b>LOCTITE Schnellreiniger.</b> Entfernt Öle, Fette und Schmutz von Metall- und den meisten Kunststoffoberflächen. Ideal zur Vorbereitung von Klebeflächen, schnelle Ablüftung, korrosionsfrei. (Dosierung auch mit LOCTITE Sprühwerkzeug).	<b>LOCTITE Super Clean.</b> Use to prepare surfaces to be bonded. The product flashes off very quickly and it allows cleaning directly prior to adhesive/sealant application. It is non-corrosive and non toxic.
7070	 400 ml = SD 9,63 €	 400 ml = PS 10,04 €	 10 l = B 114,26 €		<b>LOCTITE Schnellreiniger.</b> Sehr gutes Lösevermögen von Fett- und Ölrückständen durch die Kombination von Limonen und Isoparaffin. Rückstandsfreie Ablüftung, korrosionsfrei, mit angenehmen Zitrusduft. (Dosierung auch mit LOCTITE Sprühwerkzeug).	<b>LOCTITE Cleaner.</b> For cleaning and degreasing surfaces prior to bonding with Loctite Adhesives. Final cleaning of precision components. Degreasing during on site maintenance.
7200	 400 ml = SD 12,37 €				<b>Kleb- und Dichtstoffentferner</b> zur schonenden Entfernung von Kleb- und Dichtstoffresten. Ersetzt die mechanische Behandlung, die oft zu Beschädigungen der Flächen führt.	<b>CFC free gasket remover</b> dissolves gasket adhesives and sealants, dried oil and grease, traces of pre-cut traditional or silicone gaskets, tar, paint and carbon, preventing damage caused by scraping.

LOCTITE	Inhalt Contents	Inhalt Contents	Aktivator	Aktivator
7455	 18 ml = PS 21,63 €	 500 ml = S 189,41 €	<b>Aktivator für Cyanacrylatklebstoffe</b> wird vorher auf eine Fügefläche oder auf den Überschuss einer fertigen Klebestelle aufgetragen und verkürzt die Aushärtung auf wenige Sekunden.	<b>Aktivator TAK PAK</b> will ensure fast surface cure of Instant Adhesives.
7471	 500 ml = S 47,61 €		<b>Der Aktivator 7471</b> beschleunigt den Aushärtvorgang anaerober Produkte wie z.B. LOCTITE-Schraubensicherungen, Flächen- und Rohrdichtungen sowie der Fügeprodukte.	<b>Aktivator 7471</b> for a fast cure of Loctite anaerobic adhesives when bonding surfaces with large gaps.
7649	 500 ml = S 47,61 €		<b>Aktivator</b> zur besonders starken Beschleunigung der Aushärtung anaerober Kleb- und Dichtstoffe, zum Schraubensichern, Fügen, Rohrgewinde- und Flächendichten.	<b>Aktivator</b> is for promoting the speed of cure and cure through volume of specific Loctite anaerobic adhesives.